

こぶしの花	学校教育目標 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成	市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673
	重点目標 三つの元気 ～頭の元気 体の元気 心の元気～	文責 校長 小西 昭仁



令和6年（2024年）を迎えました。本年もよろしくお願ひいたします。

皆様は、どのような年越し、そして新年を迎えられたでしょうか。新しい年を迎える
と気持ちも改まり、期待や目標を抱くとともに、清々しさを感じることができたのでは
ないでしょうか。

そのような中であって、元日には大規模な能登半島地震が起き、心痛む新年の始まり
にもなってしまいました。私は、親交のある大学の後輩が石川県で高校教師をしている
ので、地震の情報が入った時に安否を心配しました。幸い様々な影響はあるものの大事
には至っていないとのことでした。皆様の中にも、ご親族や知人・友人など親しい方々
のご心配をされている方がいらっしゃるかと拝察します。心よりお見舞い申し上げます。

さて、今年辰年です。活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年と言われる
干支に因んで、始業式で次のような話をしました。「辰とは龍のことですが、十二支では
唯一、空想上の生き物です。なぜ架空の龍が十二支に選ばれたかは諸説ありはっきりと
した理由はわかりませんが、十二支を生み出した古代中国では、実在する生き物と同じ、
もしくはそれ以上の存在だったのかもしれない。そんな龍に因んだ『昇り龍』という
言葉を聞いたことがありますか。空を昇る龍の姿は、昔から縁起の良い例えとされてい
ます。龍が水や雲、翼を得て躍動するように、皆さんも持っている力を存分に発揮して、
『夢に向かって』『困難（大変なこと）を乗り越えて』『成果（うれしいこと）がたくさ
んある』笑顔に包まれる1年になると良いですね。まずは3学期、自分の立てた目標に
向かって1日1日を大切に過ごしていきましょう。その様子を楽しみに見守りたいと思
います。」ご家庭でも、お子様が目標や夢に向かった日々が送れるよう、話題にしてい
ただけると幸いです。

最後に、これからの時季は季節性インフルエンザとともに、ノロウイルスなどの感染
性胃腸炎の集団感染にも注意が必要です。手洗いや体調管理を徹底し、感染予防・拡大
防止に努めていただくよう、併せてお願ひいたします。

【今後の主な行事等について】

- 1月17日（水） 4年生：辻切り見学 全 校：定例研（13時15分下校）
- 18・19日（木・金） 5年生：ホワイトスクール（群馬県尾瀬岩鞍スキー場）
- 22日（月） 6年生：被爆体験語り部講話
- 23日（火） 3年生：女性消防団員による防災教育講座
- 26日（金） 全 校：学習参観、なわとび集会
- 2月 2日（金） 新入生：保護者説明会
- 8日（木） 6年生：第一中学校生徒会による中学校説明
- 14日（水） 全 校：定例研（13時15分下校）
- 15日（木） 全 校：教育相談
- 22日（木） 全 校：卒業を祝う会 6年生：保護者会
- 3月 1日（金） 1～5年生：保護者会
- 15日（金） 6年生：卒業式（他学年の登校等は、決定次第お知らせします）
- 25日（月） 1～5年生：修了式、離任式